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　学校だより第２３号に引き続き、９月６日(金）

　新生徒会役員は、１０月３日（木）に初の試みと に行われた生徒会選挙で当選した新生徒会役員の
 して学校運営協議会の皆さんと意見交換会を行いま 公約と抱負を掲載しましたので、ご覧ください。

した。議題は、『東北中生が地域のためにできるボ  
ランティア』と『地域の方から東北中生への要望』 生徒会副会長　１年２組　久須美廉太郎　 
です。２つのグループに分かれ、活発な意見の交換 ○私の公約 
が行われました。今回の話し合いの結果を全校生に 　１、生徒にとって過ごしやすい東北中学校にし

 伝えるとともに、実際に行動に移して行けるよう努 　　ます。
力していきたいと思います。そして、参加した委員 　１、生徒にとって充実した学校生活を送れるよ

 の方々から頂いたアドバイスを今後の活動に活かし 　　うにします。
ていきます。お忙しい中の参加、誠にありがとうご ○新生徒会役員としての抱負 

 ざいました。   僕は、東北中学校の生徒会に選ばれたので、上
記に書いた公約、「生徒にとって過ごしやすく、
充実した学校生活を送れるようにする」というこ
とをしっかりと責任を持ち、過ごしていきます。
最後に、生徒のみんなに信頼してもらえるように

 がんばります。
 
生徒会書記　２年１組　深谷彩花 
○私の公約 
  「東北中を笑顔の絶えない学校にしよう大作戦」

 を成功させます！！
　今年度は、生徒一人一人の「夢」の実現に向けて、 ○新生徒会役員としての抱負 
『「聴く力」と「伝える力」が身に付くように』を   今回、生徒会書記に当選した２年１組の深谷彩

 テーマに、いろいろな活動の場面で取り組んでいま 花です。
す。去る１０月７日（月）には、福島テレビアナウ 　正直私がなれると思っていなかったので、少し
ンサーの浜中順子さんをお招きして、コミュニケー 不安です。初めは頼りない生徒会書記かもしれま
ションの上手な取り方についてお話をいただきまし せんが、活動を重ねていくたびに、少しずつ成長
た。生徒の皆さんの感想から、相手に話を伝えるた した姿、生徒会役員として、ふさわしい姿を見せ
めには、「相手が聞きたい、聞きやすいと感じる声 られるように精一杯頑張ります！温かく見守って
で話す。」そして、「相手を思いやることの大切さ」 くれたら嬉しいです。
などを学んだようです。素晴らしい講演、ありがと

 うございました。
 
 
 
   
 
 
　

秋を感じるよい季節となりました。
 

いつも、お花の手入れありがとうございます。
 

 
 
 
 

 　　いよいよ、明日１０月１９日（土）に柏葉祭
   が行われます。生徒たちの日頃の学習の成果、
   この日のために、生徒会が中心となって努力し

 　てきた成果を是非、ご覧ください。
  ◇会　　場　東北中学校体育館                 
  ◇入場時間　９：００                    

 
　柏葉祭 あす開催！！

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


